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令和６年第５回水俣市教育委員会定例会会議録 

開催日 令和６年５月１７日(金) 

場所 水俣市役所２階会議室 

会議種類 定例会 

出席委員 平尾 雅述   委員 

山田 誠次   委員 

堀  浄信   委員 

本田 恵津子  委員 

教育長 小島 泰治 

欠席委員 なし 

事務局出席者 設楽 聡    教育課長 

大川 尊    教育課学校教育室長 

正岡 祐子   教育課生涯学習室次長 

草野 裕美子  教育課指導主事 

田上 朋史   教育課学校教育室次長 

柏木 美香   教育課学校教育室主事  

署名者 平尾 雅述   委員 

山田 誠次   委員 

堀  浄信   委員 

本田 恵津子  委員 

小島 泰治   教育長 

傍聴者 無 

開会宣言 午後１時３０分 

 

 １  非公開とする審議事項 

１） 議第２号及び協議第２号を非公開とすることについて 学校教育室 

   

 ２  報告 

１） 教育長報告  

２） 各課報告  

 ① 水俣市デジタルサイネージ運用規程の制定について 学校教育室 

 ② 教員のための博物館の日ｉｎ水俣に係る名義後援について 生涯学習室 

 ③ 南九州西回り自動車道（仮称）袋インターチェンジ開通対策ワー

キンググループ設置規程の制定について 

学校教育室 

   

３  議事 

１） 審議事項  

 ① 療育支援者勉強会に係る名義後援について 学校教育室 

 ② 水俣市奨学生選考委員会委員の委嘱について 学校教育室 
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２） 協議事項  

 ① 令和６年６月の教育委員会定例会の開催日程について 学校教育室 

 ② 学校教育活動の現状について 学校教育室 

   

４ その他  

１） 令和６年６月の行事予定について 学校教育室 

２） 水俣市教育委員会事務局の事務分掌について 学校教育室 

   
 

１ 非公開とする審議事項 

 

【案件】 議第２号及び協議第２号を非公開とすることについて 

【説明】 

大川 尊 

学校教育室長 

個人情報等を含むため、議第２号及び協議第２号は非公開を提案します。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

２ 報告事項  

１）教育長報告  

小島 泰治教育長 皆さんこんにちは。今回は、２点報告します。 

１点目は、運動会、体育大会の状況についてです。 

本年度は、熱中症の影響を心配して、春の開催が多く、明日、１８日の土

曜日には市内の中学校４校全てで実施されます。 

２６日の日曜日には、水俣一小、水東小、湯出小で開催されます。残りの

二小、袋小、葛渡小、久木野小は、秋の開催となります。 

２点目は、中学校の教科書採択についてです。 

本年度は、中学校教科書の採択の年度となっています。現在、芦北地区教

科用図書採択協議会を立ち上げ、選定に向けて取り組んでいるところです。 

８月の上旬には、臨時の教育委員会を開き、内申しますのでよろしくお願

いします。報告は、以上です。何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

  

  

２）各課報告  

報告第１号 水俣市デジタルサイネージ運用規程の制定について 

大川 尊 

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

平尾 雅述委員 この訓令は、紙媒体以外にも市の情報を広く広報していくためのものとし

て考えればいいですか。 
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大川 尊 

学校教育室長 

そうですね。市役所にも１階と２階に設置してありますが、デジタルサイ

ネージも活用の上で、様々な情報をお知らせできればということだと思いま

す。 

平尾 雅述委員  水俣市でも外国人の住民が増えてきたと思いますが、外国語での表記はさ

れていますか。 

設楽 聡教育課長  英語やアジア圏の言語など、４つ程度の言語で対応すると聞いています。 

山田 誠次委員  市のデジタルサイネージには、市の情報だけでなく、事業所が有料で広告

を出すことができるということでしょうか。実は、私の保育園にもそのよう

な話がありましたが、この件とは違うのかどうか分からなかったので。 

大川 尊 

学校教育室長 

 規程の第７条に記載していますが、サイネージに掲載できるのは、基本的

には各課等が保有する行政情報などとされていますが、それ以外にも、情報

提供が有効と判断される情報も記載されています。 

設楽 聡教育課長  今回のサイネージには、市の初期投資は入っておらず、事業者からの費用

で対応するとのことであり、山田委員からお話があったような広告費用で賄

うと聞いています。 

山田 誠次委員  了解しました。 

  

報告第２号 教員のための博物館の日ｉｎ水俣に係る名義後援について 

正岡 祐子   

生涯学習室次長 

（配布資料をもとに説明） 

生涯学習室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

平尾 雅述委員 水俣市での会場は、水俣病資料館と熊本県環境センターということでよろ

しいですか。 

正岡 祐子   

生涯学習室次長 

そうなります。 

  

報告第３号 南九州西回り自動車道（仮称）袋インターチェンジ開通対策ワーキンググ

ループ設置規程の制定について 

大川 尊 

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

平尾 雅述委員  これは、袋インター開通後の地域活性化のための話し合いを行うための規

程ということですか。 

大川 尊 

学校教育室長 

 そうなります。水俣市内に２つのインターチェンジができますので、水俣

で下りていただくためにはどうすればいいのか、それを協議していかなけれ

ばなりません。 

   

３ 議事  

１）審議事項  

議第１号 療育支援者勉強会に係る名義後援について 

大川 尊 

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 
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小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

平尾 雅述委員 この勉強会は先生方も対象とするとのことですが、先生方への呼びかけも

行われる予定ですか 

大川 尊 

学校教育室長 

対象者の欄に学校の先生方と記載してありますので、そう考えています。 

平尾 雅述委員 第１回目の勉強会は６月２２日（土）となっていますが、この日は中体連

大会が開催されるのではないでしょうか。勉強会会場となる水俣市総合体育

館は、駐車場が空いていないと思います。 

小島 泰治教育長 確かにその日は中体連大会のため、会場は混雑すると思います。 

本田 恵津子委員 勉強会は６回あるようですが、１回だけ出席するのでも大丈夫ですか。 

大川 尊 

学校教育室長 

そのように聞いております。 

平尾 雅述委員 不登校の数も多くなっていますので、広く先生方には参加していただけた

らと思います。 

小島 泰治教育長 それではこの件は、御承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

議第２号 水俣市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

大川 尊 

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

 ≪非公開≫ 

  

協議第１号 令和６年６月の教育委員会定例会の開催日程について 

大川 尊    

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

堀  浄信委員 自分は出席できませんのでよろしくお願いいたします。 

  

協議第２号 学校教育活動の現状について 

草野 裕美子  

教育課指導主事 

（報告の概要） 

① ４月の小中学校長期欠席児童生徒報告について 

② ４月の児童生徒事故・非行報告について 

③ その他 

 ≪非公開≫ 

 ≪「学校教育活動の現状」における各教育委員の主な意見≫ 

堀  浄信委員 新年度になり、新しく担任となった先生方も、自分のクラスから不登校の

生徒が出てしまうとつらい気持ちになることもあるかと思うが、それは全く

悩む必要がない。不登校とはそもそもどういうことかということを、もう一

度みんなで勉強した方がよい。当然、親の責任でもない。その辺を分かりや

すく文書にして、保護者に配布できればよい。不登校になった子供を無理や
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り学校に行かせようとすると、トラウマになる可能性もある。不登校に関し

ては、初期対応は本当に大切。 

  

４ その他  

１） 令和６年６月の行事予定について 

草野 裕美子  

教育課指導主事 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

  

２） 水俣市教育委員会事務局の事務分掌について 

大川 尊    

学校教育室長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

各委員  なし。 

  

３）  その他 

小島 泰治教育長  本日の議題は全て終了しましたが、それ以外に、各委員から何かあります

か。 

本田 恵津子委員  総合体育館駐車場において、最近、自転車で、全速力で周回する子供たち

が増えました。注意するとやめるのですが、また別のグループが来て同じこ

とをしました。４月は２回、注意しましたが、１回目が小学校低学年、２回

目が小学校高学年という感じに見えました。 

 今週水曜日も、学校が振替休日だったようで、また来ていました。 

小島 泰治教育長  それなら、それは中学生だと思います。その日、振替休日だったのは、小

学校ではなく中学校ですので。 

本田 恵津子委員  小学生に見えましたが、中学生なんですね。駐車場に入ってくる車の横も

全速力で駆け抜けるので、非常に危険で、そのドライバーも注意していまし

た。サーキットレースのようになっています。 

堀  浄信委員  防犯カメラがついていると思いますが。 

本田 恵津子委員  録画機能がありません。 

小島 泰治教育長  気をつけておきたいと思います。 

山田 誠次委員  別件ですが、市のホームページについて、教育委員会のページは、他の組

織のページから入り込んでいかないとたどり着けませんが、他市ではすぐに

見つかります。可能であれば分かりやすいように対応してほしいです。 

  

閉会宣言 午後２時１５分 

 


